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Sehr geehrter Herr Präsident, 

die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Hannes Amesbauer, BA, Kolleginnen und Kollegen 

haben am 18. Mai 2022 unter der Nr. 10990/J-NR/2022 an mich eine schriftliche 

parlamentarische Anfrage betreffend Versicherungsschäden bei Fahrzeugen aus dem 

Fuhrpark des BMJ gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:  

Zu den Fragen 1 bis 8:  

• 1. Wie viele Versicherungsschäden wurden jeweils in den Jahren 2019, 2020, 2021 

sowie im ersten Quartal 2022 bei Fahrzeugen aus dem Fuhrpark Ihres Kabinetts 

gemeldet? 

• 2. Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch 

Selbstverschulden verursacht? 

• 3. Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch 

Fremdverschulden verursacht? 

• 4. Wie hoch waren jeweils die Schadenssummen? 

• 5. Wie viele Versicherungsschäden wurden jeweils in den Jahren 2019, 2020, 2021 

sowie im ersten Quartal 2022 bei Fahrzeugen aus dem Fuhrpark der Zentralstelle Ihres 

Ministeriums gemeldet? 
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• 6. Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch 

Selbstverschulden verursacht? 

• 7. Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch 

Fremdverschulden verursacht? 

• 8. Wie hoch waren jeweils die Schadenssummen? 

Im Zeitraum in den Jahren 2019 bis zum ersten Quartal 2022 sind keine Versicherungs-

schäden im Fuhrpark des BMJ – Zentralstelle aufgetreten. 

Zu den Fragen 9 bis 12:  

• 9. Wie viele Versicherungsschäden wurden jeweils in den Jahren 2019, 2020, 2021 

sowie im ersten Quartal 2022 bei Fahrzeugen aus sonstigen Fuhrparks, die im 

Verantwortungsbereich Ihres Ministeriums liegen? 

• 10. Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch 

Selbstverschulden verursacht? 

• 11. Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch 

Fremdverschulden verursacht? 

• 12. Wie hoch waren jeweils die Schadenssummen? 

Da diese Schäden nicht zentral erfasst werden, können dazu auch keine Angaben gemacht 

werden. 

 

 

Dr.in Alma Zadić, LL.M. 
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